

Pressemitteilung

ADFC weist auf nicht benutzbare Radwege hin

In einer neuen Initiative zur Verbesserung der Fahrradfreundlichkeit unserer Stadt hat der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) in Dortmund auf dem Stadtgebiet verteilt über 20 Orte gefunden, an denen zwar bereits Radwege existieren, jedoch nie eine Bordsteinabsenkung oder sonstige Auffahrt auf den Weg geschaffen wurde. Von Mengede bis Aplerbeck sind in fast jedem Stadtbezirk Radwege betroffen. Insbesondere für Fahrradanhänger, Liegeräder und andere Fahrzeuge abseits des typischen Fahrrads kann schon eine Bordsteinkante auf dem Weg ein Hindernis bedeuten, wegen dem ein Umweg in Kauf genommen werden oder auf stattdessen auf der Fahrbahn gefahren werden muss.

Das Tiefbauamt der Stadt ist bereits informiert

Die Liste der Stellen wurde bereits an das Tiefbauamt übergeben. Der ADFC erhofft sich, dass diese Mängel oftmals mit geringen baulichen Veränderungen korrigiert werden können, um die Wege der dort Fahrenden angenehmer zu machen und neue Routen über die zuvor kaum erreichbaren Radwege überhaupt erst zu ermöglichen.



Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an buero@adfc-dortmund.de

Dortmund, 29.02.2024